

Programm

Online-Veranstaltung / zoom-Webinar **Stärkung der Grundversorgung und Versorgungssicherheit – warum geschieht nichts?**

Seit Jahren warnen Experten vor der Schwächung der medizinischen Grundversorgung und Versorgungsengpässen bei Medikamenten, Medizinalprodukten und Schutzmaterial. Diese Schwierigkeiten haben sich in der COVID-19 – Pandemie massiv verschärft.

Mittlerweile werden zu Beginn der Pandemie in der Schweiz aufgebaute Produktionskapazitäten bereits wieder aufgelöst oder ins Ausland verlegt.

Der Bund will einen Bericht zum Thema erst im Jahr 2022 liefern.

Welche Vorteile bringen die Stärkung von Grundversorgung und Versorgungssicherheit den Apotheken und ihren Kunden?

Warum wird nicht rascher und entschlossener gehandelt?

Was ist zu tun?

Braucht es eine Volksinitiative?



Datum: Dienstag, 25. Mai 2021

Deutsch: 19:30 - 20:30 Uhr

Webinar-ID: 816 6808 0022

Anmeldungen an vgua@bluewin.ch

Referentinnen und Referenten



Lorenz Hess
Nationalrat, Co-Präsident
parlamentarische
Gruppe Versorgungssicherheit



Dr. Christian Köpe
Sekretär parlamentarische
Gruppe Versorgungssicherheit



Nicolas Lutz
Präsident Verein
Pharmapower Schweiz



Dr. Enea Martinelli
Chefapotheker der Spitäler
FMI (Frutigen, Meiringen und
Interlaken), Vizepräsident
pharmaSuisse



Martine Ruggli
Präsidentin pharmaSuisse



Stefan Wild
Präsident VGUA



Andreas Fallner
Geschäftsführer VGUA

Programm Webinar (Start 19:30 Uhr)

Begrüssung

Stefan Wild

Sind Apotheken systemrelevant? Die künftige Rolle der Apotheken in der Grundversorgung

Martine Ruggli

Einleitung: Apotheken in der Grundversorgung und Versorgungssicherheit

Andreas Fallner

Versorgungssicherheit - seit Jahren ein massives Problem

Dr. Enea Martinelli

Die Sicht der unabhängigen Apotheker/-innen

Nicolas Lutz

Was geschieht auf der politischen Ebene?

Nationalrat Lorenz Hess, Dr. Christian Köpe

Fazit - wie weiter?

Stefan Wild / Andreas Fallner